



Lettre de Printemps n° 3

Avant les vacances d'été, nous avons souhaité vous faire part de l'actualité de DADIYAVENIR. Vous avez sans doute pris connaissance des messages sur notre blog www.dadiyavenir.canalblog.com durant notre séjour de cet hiver. Celui-ci est toujours accessible, vous y verrez également de nombreuses photos prises avec nos interlocuteurs et amis de Dadiya-Rampura.

En voici un résumé, avant d'évoquer nos projets 2011/2012, dont certains sont déjà en cours d'élaboration. Pour d'autres, en revanche, nous attendons des recettes supplémentaires pour pouvoir les mettre en œuvre

Hiver / printemps 2011

A Dadya-Rampura

🕯 Un puits pour le lycée



Moment d'émotion : l'eau coule !

Notre séjour 2011 à Dadiya-Rampura a été l'occasion d'inaugurer le puits creusé grâce au don exceptionnel du groupe G.L.D. L'an dernier, lorsque nous avons demandé aux enseignants ce dont ils avaient le plus besoin, leur réponse avait été unanime : de l'eau ! G.L.D. a fait un don permettant de forer un puits.

Il a fallu aller chercher l'eau à 240 mètres de profondeur, mais un seul forage a suffi !

Logé dans un édifice en béton surmonté d'un petit temple, il alimente deux citernes, l'une pour les toilettes, l'autre pour la cuisine.

🕯 Un examen ophtalmologique systématique pour tous les écoliers



Une classe arrive pour le contrôle ophtalmologique.

Nous avons requis l'expertise d'un ophtalmologiste de Sikar, ville la plus proche, qui a passé trois jours à Dadiya-Rampura, avec deux assistants. Pendant notre séjour sur place, ils ont examiné les élèves des 11 écoles, soit 1 200 élèves, et ont prescrit des lunettes à 120 enfants.

Ils ont monté les lunettes et sont revenus en mars faire un premier essai. Pour certains élèves, il leur a fallu revenir une seconde fois. Fin mars, les 120 enfants étaient équipés.



Petite fille en plein examen.

Une visite dans les écoles



Assis à l'ombre, les élèves attendent d'entrer en classe.

Pour la première fois nous avons été reçus dans les 11 écoles du village, privées ou publiques, maternelles, primaires et collèges/lycées. De la petite fête avec chants, poèmes et tasse de thé à la simple visite rapide, tous les types d'accueil nous ont été réservés. Nous avons apporté à chaque directeur un colis de dictionnaires et précis de grammaire destinés à l'usage de leurs enseignants.

Nous avons pu juger rapidement de l'équipement de chaque établissement. Ces visites ont confirmées que le respect de l'environnement doit résolument rester au cœur de nos préoccupations.

Un don par école

Nous avons remis à notre association indienne l'équivalent de 75 € par école. Pour pourvoir aux frais de scolarité des élèves les plus démunis. Cette somme

sera dépensée au cas par cas, en accord entre les directeurs de l'école et l'association indienne.

Une rencontre avec Mr le Maire



La délégation DADIYAVENIR en compagnie du Maire et de sa famille.

Notre activité relationnelle dans le village a été importante ; les rendez-vous avec les différents notables du village se sont multipliés. Nous avons été reçus par Monsieur le Maire et son conseil municipal, une rencontre à laquelle nous tenions particulièrement, persuadés que plus nos relations avec les autorités seront cordiales et plus notre activité dans le village sera facilitée et efficace, et plus grande sera la confiance qui nous sera accordée par tous nos interlocuteurs.



🕯 *Une visite des trois dispensaires du village*



Poignée de main confraternelle entre les deux médecins.

Ayant pu constater lors de nos précédents séjours qu'il n'y avait pas de médecin allopathique dans le village, et un seul médecin ayurvédique : le docteur Pareek AMSWAROOP, nous avons voulu en savoir plus sur les

infrastructures médicales, leur fonctionnement, leur état. Nous avons ainsi visité les deux dispensaires d'état, le premier quasi à l'abandon, dans lequel aucun entretien de base n'avait été fait, malgré l'annonce de notre venue ; l'autre, plus particulièrement destinée aux femmes, doté d'une salle d'accouchement inutilisée, puisque les femmes du village préfèrent accoucher à l'hôpital le plus proche.

Nous avons ensuite été reçus par le docteur ayurvédique du village avec qui Marie-Christine s'est entretenue longuement sur ses besoins en matériel notamment. Daniel a, quand à lui, fait le bilan des restaurations indispensables du local.

En France

🕯 *Deux ventes privées pour Noël*

Catherine a organisé une vente privée au 10 rue des écoles pour Noël, avec quelques succès. Nous pensons poursuivre ce genre d'initiative, facile à mettre en place et qui permet de faire connaître nos activités, dans un cercle de relations de proximité, en même temps qu'elle génère quelques recettes.

🕯 *Une exposition de photos*

Une action a été menée, à leur seule initiative, par Patrick et Patricia, qui ont exposé des sculptures-objets et des photos prises lors de leur voyage en

Inde et leur visite à Dadiya-Rampuram. Ils ont remis le bénéfice des ventes à DADIYAVENIR. Nous saluons cette belle initiative.

🕯 *Un nouveau vice-président et les membres de l'ancien bureau reconduits dans leurs fonctions*

A l'occasion de l'assemblée générale 2010, tenue mi-avril 2011, le bureau actuel a été reconduit et s'est étoffé de la présence de Daniel, au poste de vice-président.



Projets 2012

Dans le village

un puits dans une école primaire



Visite avec le Maire d'une des écoles sans puits.

Les bons contacts établis cette année avec le maire du village nous ont permis de mieux prendre la dimension des besoins des écoles du village. La fourniture d'eau est un problème grave dans deux écoles, éloignées du centre du village. Aujourd'hui, ce sont de généreux fermiers qui, dans l'une comme dans l'autre, fournissent gratuitement, sur leur puits, l'eau nécessaire aux élèves. Des puits seraient les bienvenus dans ces établissements, pour garantir aux élèves un approvisionnement régulier et pour soulager les fermiers qui pourraient ainsi récupérer la consommation actuelle des écoles pour leur usage.

Deux puits dans une même année représentent une dépense trop lourde pour le budget modeste de l'association. Daniel, avec G.L.D., s'est d'ores et déjà porté volontaire pour faire un don exceptionnel à l'association de la valeur d'un puits, soit d'environ 5 000 €, merci à lui de sa générosité fidèle.

Des poubelles de tri sélectif dans toutes les écoles

Nous cherchons actuellement dans le village et dans les environs proches un forgeron susceptible de fabriquer une quinzaine de poubelles de tri sélectif. Elles seront disposées aux abords proches des écoles. Leur pose sera l'occasion d'expliquer le principe du tri sélectif et son intérêt pour l'environnement et l'économie.



Nettoyage par des élèves du lycée et de ses abords.

Nous ferons réaliser des dessins par les enfants pour illustrer ce principe et organiserons une exposition dans le village, à l'intention des habitants.

Un dispensaire tout neuf

Le développement d'actions sanitaires imposait de trouver un local et une personne-relais sur place. Après une visite peu concluante dans les deux dispensaires d'état, nous avons décidé de réaménager le cabinet médical/dispensaire du docteur Pareek Amswaroop, médecin ayurvédique et seul médecin du village. Nous le connaissons de longue date, son frère est d'ailleurs membre de l'association indienne partenaire de Dadiyavenir.



Après une visite approfondie, il apparaît que les travaux suivants sont indispensables, pour faire de ce lieu un lieu de travail professionnel, et confortable :

- Etanchéité de la toiture du dispensaire
- Travaux électriques à entreprendre :
 - 1 - branchement électrique au réseau local, à utiliser prioritairement.
 - 2 - mise en place d'un circuit de secours solaire (panneau solaire - batteries - etc.) Indépendant du réseau principal. Il devra être en mesure d'assurer, en cas de coupure du réseau principal (plus de 75% du temps), le fonctionnement de deux lampes dans le bureau du médecin et deux lampes dans la salle de soin.
- Pose d'un carrelage sur l'ensemble du sol du dispensaire, compris les deux petits locaux toilette et réserve.
- Pose d'un carrelage mural, sur 2,5 m de hauteur, dans la salle de soins.
- Peinture des parties non carrelées, murs et plafonds (Peinture lavable).
- Installation d'un lavabo (eau chaude et froide), si possible équipé d'un robinet hospitalier manipulable sans avoir à y mettre les mains.
- Installation d'une réserve d'eau, de bonne capacité, sur le toit du dispensaire.

- Etude pour la mise en place d'un chauffe eau solaire, sur le toit du dispensaire.
- Dans un esprit de confraternité, Marie-Christine, médecin en France, va faire en sorte de trouver les fournisseurs indiens susceptibles de livrer le matériel médical nécessaire. Elle a d'ores et déjà dressé une liste des équipements indispensables, en concertation avec lui.

Un contrôle médical pour les femmes

Le docteur P. Amswaroop nous a aussi indiqué qu'il serait très utile de réaliser un dépistage du cancer de l'utérus, une maladie qui concerne 30 % de la population féminine. Ceci peut être facilement organisé en faisant venir à Dadiya-Rampura un camion équipé du matériel médical. Le coût moyen reviendra à 1,5 euro par femme. Une action spécifique à cette opération sera montée dans la période de Noël. Restez à notre écoute.

Le dépistage du diabète

L'excellent contact noué avec le Dr Amswaroop va nous permettre d'envisager, dans son cabinet médical remis à neuf, avec sa coopération et sa bonne connaissance des habitants, une action de dépistage systématique du diabète. Il nous faudra, pour cela, obtenir du matériel de la part des laboratoires français et indiens.



En France

Une recherche de mécénat auprès des laboratoires français

Pour obtenir le matériel de dépistage du diabète.

Une recherche de fonds diversifiée

Les cotisations et le don annuel de la société G.L.D. constituent, pour le moment, l'essentiel des revenus de l'association. Nous souhaiterions impliquer davantage de partenaires dans notre aventure, dans la sphère économique comme dans les

institutions. Aussi avons-nous décidé d'entreprendre des recherches de fonds diversifiées à partir de cette année.

Une augmentation de nos adhérents

Si la recherche ponctuelle de fonds est une nécessité pour financer certains projets ambitieux comme la réfection du cabinet médical du Dt Amswaroop, des adhérents fidèles, proches des activités de l'association sont les leviers pérennes de l'association.

Un geste pour DADIYAVENIR

Nom :
prénom :
Courriel :

- Je fais un geste pour contribuer à la rénovation du cabinet médical.

Je verse le somme de
en cheque à l'ordre de DADIYAVENIR.

DATE : / /

SIGNATURE :

A retourner
avec votre chèque à :

DADIYAVENIR
10,rue des écoles
78400 CHATOU
FRANCE